

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 99 (1954)
Heft: 4

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

Rédaction-Direction: Colonel-brigadier Roger Masson

Rédacteur-Adjoint: Major Georges Rapp

Administration: Lt-colonel Ernest Buetiger

Editeurs et expédition: Imprimeries Réunies S. A., av. Gare 33, Lausanne
(Tél. 23 36 33 — Chèq. post. II. 5209.)

Annonces: Publicitas S. A., succursale, rue Centrale 15, Lausanne

ABONNEMENT: Suisse: 1 an Fr. 12.—; 6 mois Fr. 7.—; 3 mois Fr. 4.—
Etranger: 1 an Fr. 15.—; 6 mois Fr. 8.—; 3 mois Fr. 4.50

Prix du numéro: Fr. 1.50

Problèmes actuels de notre défense nationale

I. INTRODUCTION

La nécessité d'une défense nationale, basée sur une armée forte, n'est pas discutée dans notre pays. Cette ferme volonté de défendre notre indépendance et notre neutralité est profondément ancrée dans notre peuple et l'intérêt que l'on porte aux problèmes de notre armée se manifeste — contrairement à ce qui était le cas du temps de la première guerre mondiale — pour ainsi dire dans tous les milieux de notre population.

D'ailleurs, tous ceux qui ont eu le privilège d'assister l'année dernière au défilé d'un corps d'armée près de Soleure ont eu la preuve visible que le peuple suisse ne craint pas de se déranger pour montrer son intérêt et son attachement à son armée. Les 200 000 à 250 000 spectateurs enthousiastes ont été le témoignage vivant de la volonté de se défendre qui anime les gens de notre pays. Ils ont beaucoup impressionné les attachés militaires étrangers qui pouvaient également assister à ce spectacle grandiose et qui ont certainement souligné ce fait lourd de signification dans leurs rapports